
 
 
 
M ü n d l i c h e   Anfrage des Stadtrates Thomas Schied 
(Fraktion DIE LINKE) zur Realisierung von Parkplätzen  
am Eisdom für den Stadtrat am 29.03.2017 
_____________________________________________________ 
 
 
Wie ist der Realisierungsstand der zum Sparkassen-Eisdom geplanten Parkplätze? 
 
 
gez. Thomas Schied   
Stadtrat  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


